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La portavoz del PP en las Cor
tes Regionales, Ana Guarinos, 
empezó su discurso recordán
dole a Barreda que “la legisla
tura se acaba” y que las pro
puestas realizadas por él “tie
nen que pasar por las urnas”, 
añadiendo que concurren dos 
circunstancias: por una parte - 
dijo- que Barreda representa el 
pasado político de la Región, 
ya que la lo largo de 25 años ha 
sido diputado o miembro del 
Gobierno, y como segunda cir
cunstancia, ignorando que la 
elección del presidente del Go
bierno es de segundo grado y 
que todos son electos espetó 
que se presenta por primera 
vez a las elecciones en Casti
lla-La Mancha, y eso “se ha 
notado en su discurso”, ya que 
“a lo largo de este tiempo ha 
ido de fracaso en fracaso, sin 
desesperarse, aparentando to
tal y absoluta normalidad”, ya 
que en su opinión “la región ha 
perdido pese específico en el 
ámbito político nacional y el 
presidente en el ámbito de la 
toma de decisiones políticas ha 
decrecido de manera conside
rable”.

Guarinos también calificó 
los datos económicos del pre
sidente con un “nos gustaría 
que fueran reales y ciertos”,

gratis, ya que los libros son 
“prestados”. También acusó al 
Gobierno regional de “intentar 
el adoctrinamiento de las per
sonas”, poniendo como ejem
plos las ‘guías para chicas'.

El problema del paro tam
bién ocupó un lugar en la inter
vención de la portavoz del PP, 
acusando al PSOE de “incapa
cidad a 1 a hora de poner e mar
cha políticas activas de em
pleo”, o que el paro no había 
mejorado en estos años, desta
cando que de cada diez para
dos, siete tienen nombres de 
mujer, y que el paro juvenil sea 
superior al del resto de Espa
ña.

Respecto a la fiscalidad, 
acusó a Barreda de “no haber 
hecho ninguna propuesta de 
rebaja fiscal”, por lo que “va a 
pasar a la historia con la condi
ción de ser el presidente me
nos generoso de España”.

Por último, criticó la polí
tica de la vivienda del Gobier
no aduciendo que “si se hubie
ran hecho todas las viviendas 
que se han anunciado, en Cas
tilla-La Mancha el derecho a la 
vivienda estaría plenamente ga
rantizado”, criticando que sea 
ésta la tercera comunidad en la 
que más ha crecido el precio de 
la vivienda.

El PP afirma que “la región ha perdido 
peso en el ámbito político nacional”

Como una región que crece y genera empleo, bien 
comunicada y con buenas infraestructuras, que 
goza de buena salud, con calidad de vida y buenas 
prestaciones sociales, con una sociedad familiar y 
acogedora, una sociedad madura que dialoga y

pacta, y una región en la que se da un nuevo mar
co de convivencia con el nuevo Estatuto. Así pre
sentó el presidente José María Barreda a Castilla- 
La Mancha, durante el Debate sobre el Estado de 
la Región celebrado en las Cortes Regionales.

Barreda inició su intervención en el 
Debate sobre el Estado de la Región 
anunciando que Puertollano alber
gará un gran centro de investiga
ción del hidrógeno, en colaboración 
con el Ministerio de Educación, la 
Universidad de Castilla-La Mancha 
(UCLM) y el Centro Superior de In
vestigaciones Científicas (CSIC).

Asimismo, destacó el papel “de
cisivo” de la Universidad y los cen
tros de investigación en el desarro
llo autonómico, y aludió, a la próxi
ma creación del Campus Universi
tario de Guadalajara, en el que ha
brá un Parque Científico y Tecnoló
gico.

INFRAESTRUCTURAS CLAVES 
PARA CASTILLA-I A M ANO 1A

José María Barreda adelantó que 
la licitación de las Autovías del IV 
Centenario y la Autovía de La Sa
gra se producirá en el mes de no
viembre y que la Ronda Suroeste 
de Toledo, la Ronda Suroeste de 
Talavera, el Eje de La Manchuela y 
la Variante del Minero de Puertolla
no se licitarán antes que termine

por Alta Velocidad, recordó que en 
doce meses se han licitado 13 tra
mos de la línea Madrid-Cuenca-Al- 
bacete-Levante, lo que supone 
avanzar en la ejecución de 130 kiló
metros; y en la línea Madrid-Jaén, 
además del estudio informativo del 
tramo Mora-Alcázar y licitarse las 
obras entre Alcázar y Manzanares, 
se ha licitado el estudio de viabili
dad de la conexión de Tomelloso- 
Argamasilla de Alba.

Barreda recordó que la Autovía 
de La Alcarria ya cuenta con dota
ción en los Presupuestos Generales 
del Estado y la Autovía Cuenca-Al
bacete, será sometida a información 
pública, en el primer semestre del año 
2007.

Programa Regional de Autovías que 
complementa la vertebración terri
torial y social de Castilla-La Man
cha.

.  Respecto a las comunicaciones

PUBLICACIÓN DE LAS ACTAS 
I)E URBANISMO

En materia de Urbanismo, el pre
sidente regional anunció la publica
ción de las actas y los acuerdos de 
las Comisiones de Urbanismo, por
que “nadie os va a ganar en trans
parencia”.

Tras reconocer que en la región 
hay más de 96 millones de metros 
cuadrados de actuaciones urbanís
ticas ordenadas, siendo además la 
segunda comunidad autónoma don

de la vivienda es más barata, Barre
da resaltó que Castilla-La Mancha 
es la tercera Comunidad Autónoma 
en la que más viviendas protegidas 
por habitante se construyen.

que las listas de espera siguen 
siendo “un gran problema”.

Sobre el problema de la in
migración, Guarinos opinó que 
Castilla-La Mancha se está en
frentando a un cambio social, 
y que hay que acoger a los in
migrantes “siempre y cuando 
podamos ofrecerles una vida y 
unas condiciones laborales dig
nas”. Evidentemente recordó la 
frase de “papeles para todos”, 
calificándola  de “absoluta 
«irresponsabilidad”.

En política educati va y cul
tural, aseguró que “desprecian 
a las familias de esta tierra apli
cando un decreto de admisión 
de alumnos que vulnera dere
chos fundamentales, desprecian 
la igualdad de oportunidades 
cuando no garantizan los mis
mos medios en las zonas rura
les y en las urbanas”. En este 
punto denunció que muchos 
niños de la región están estu
diando en 331 barracones por 
lo que “se les debería caer la 
cara de vergüenza”. También 
aseguró la portavoz 'popular' 
que los niños de Castilla-La 
Mancha no tienen educación

UNA RED DE ALOJAMIENTOS 
RURALES

Barreda, quien abogó por un cre
cimiento “sostenido y sostenible” 
de la  región, anunció la creación de 
una Red de Aloj amientes N atúrales 
que, junto a la Red de Ventas del 
Quijote, constituyan “la mejor red 
pública de alojamientos turísticos de 
toda España”, destacando el peso 
específico que tiene este sector en 
nuestra economía, pues es una in
dustria que supera ya el 10% del PIB.

Respecto a la Agricultura, Barre
da abogó por seguir trabajando para 
liderar la defensa del sector ante la 
próxima reforma de la OCM del vino, 
y recordó que los agricultores es
tán recibiendo más de 3.000 millo
nes de euros en ayudas.

En relación a las infraestructu
ras hidráulicas, indicó que la ejecu
ción del acuerdo con el Ministerio 
de Medio Ambiente está “marcan
do un hito”, con 56 actuaciones y 
una inversión global de 2.000 millo
nes de euros, destacando el inicio 
de las obras de la tubería a la llanura 
manchega.

Por último, sobre el “necesario” 
Plan Especial del Alto Guadiana, in
dicó que tiene como finalidad aho
rrar agua manteniendo la renta de 
los agricultores.

este año.
Para el jefe del Ejecutivo auto

nómico, las comunicaciones son 
estratégicas para el desarrollo de una 
Región, y así recordó el ambicioso

para a continuación sentenciar 
que “con sus políticas econó
micas han fracasado y no han 
conseguido situar a Castilla-La 
Mancha en el lugar que hoy de
bería estar”. Para sostener tal 
téoría la portavoz 'popular' se 
basó en datos de diferentes or
ganismos no oficiales o los con
sabidos de La Caixa como que 
“Castilla-La Mancha es una de 
las tres CCAA que más se ha 
endeudado en el último año, un 
12,3%”, un PIB regional infe
rior al de la media nacional, o 
que ocupemos el sexto lugar 
por la cola en renta familiar.

En plan sarcástico, Guari
nos afirmó que en materia de 
carreteras, esta legislatura ha 
sido la de la “casi autovía de 
los viñedos”, pese a que esta 
infraestructura ha batido ré
cords en tiempo de ejecución y 
es una realidad antes de que la 
saturación del tráfico lo deman
dara.

Respecto al ferrocarril, acu
só a Barreda de prometer el año 
anterior que el 40% de la po
blación tendría una estación de 
AVE en su propia ciudad, “y

salvo que el 40% de la pobla
ción de Castilla-La Mancha 
viva en Toledo o en Guadalaja
ra, no es cierto que el 40% de la 
población tenga estación de 
tren”, todavía.

En cuanto a servicios so
ciales, sanidad y bienestar so
cial, Guarinos aludió a una en
cuesta no oficial que revela un 
“descenso de la confianza de 
los ciudadanos de la región en 
su sistema de salud”. La dipu
tada también incidió en que 
C astilla -L a  M ancha es la 
CCAA en la que menos médi
cos hay por habitante, así como
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